



Pièces	2 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	W-02T55N
Prix	380 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Situé au 6ème et dernier étage avec ascenseur, cet appartement spacieux bénéficie à la fois d'une vue sur les collines et d'une vue mer vers le Cap Martin et la baie du Monte Carlo Beach club. L'appartement comprend un hall d'entrée avec placards intégrés, un séjour traversant donnant sur une terrasse couverte pour profiter de la vue, une cuisine séparée équipée, une salle de bains avec WC, une chambre avec placards et un grand dressing. Un garage est inclus dans cette offre. A distance à pieds de Monaco et 10 minutes du Boulevard d'Italie. Copropriété de 78 lots, Charges annuelles moyennes de ...

Situated on the 6th and top floor with a lift, this spacious apartment enjoys both a view of the hills and sea views towards Cap Martin and the bay at the Monte Carlo Beach club. Accommodation comprises an entrance hall with fitted cupboards, a dual aspect living room which leads onto a covered terrace, from which to enjoy the sea views, a separate fitted kitchen, bathroom with WC, a bedroom with fitted wardrobes and a large walk-in dressing with plenty of shelving. A garage is included in this offer. Within walking distance of Monaco, 10 minutes to Boulevard d'Italie without steps, this ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

